

VM et ...

Mes frères car maintenant nous allons nous appeler frère,

Mon frère, mon frère

Là c'est le gardien de la constitution et du règlement général qui te parle.

Tu, c'est pour m'adresser à toi, à toi

Qui te parle ? C'est un officier, pas un capitaine, mais un gars qui tient simplement l'office.

Ce jour, le _____ de l'an 6016, tu as subi par la porte basse une nouvelle naissance.

Mais là on n'attend pas ton cri pour témoigner de ta bonne forme. Et oui tu dois dès ce jour pour quelques temps faire silence, hormis tes quelques passages à cette table appelée plateau.

Pas souvent l'obligation de se taire dans le monde profane.

C'est une expérience ici, la plus part du temps bien vécue.

Cette ouverture réduite où tu es passée souligne paradoxalement ton ouverture d'esprit par ton approche de la FM. Eh oui, c'est étonnant, se montrer ouvert me fait accepter des contraintes.

Par cette ouverture réduite, ton initiation a commencé. Elle ne se terminera qu'avec ton départ pour l'Orient éternel.

Par cette ouverture réduite dans le temple : temple coquille ... replie sur soi ... calfeutrée des bruits du monde ... le temps de notre réflexion.

Tu es entré dans une grotte comme celle de Platon. Vous savez cette grotte où sont projetés des reflets de la réalité devant nos corps enchaînés. Mais ici c'est différent tu te joins à nous pour décoder les reflets, images de nos servilités profanes.

Plus de lien avec l'extérieur, plus de portable, smartphone et autre pigeon voyageur. Pendant notre réunion, que nous appelons Tenue, tout moyen de communication avec l'extérieur est interdit. Pour nous rappeler à notre conduite nous comptons sur les 2 surveillants qui regardent de côté les chaises, que l'on appelle par glissement sémantique, colonnes, et aidé du grand expert avec son épée.

C'est contraignant ce rituel, mais paradoxalement malgré son apparente rigidité, cache un espace de liberté d'expression comme aucune société ne peut nous l'offrir. Tu es un homme libre dans une loge libre.

Etrange cette cérémonie d'initiation. Quelle chance de la vivre ! Je ne connais pas beaucoup d'endroit où l'on peut la pratiquer, surtout avec bienveillance.

De surprise en surprise. Tu as directement 3 ans et grâce au talent du grand expert tu sais déjà marcher ... rituellement je veux dire.

Dès ce jour on peut être impatient de passer toutes les étapes.

Entrer ici , avoir le droit de parler, accéder à ces plateaux et pourquoi pas accéder aux plus hautes instances, si plus tard te viens cet appétit, et dans ce cas je te souhaite d'y réussir, mais prend ton temps ça va toujours trop vite. Comme toutes les étapes de la vie l'apprentissage doit être pleinement vécu.

Dans ce Temple tu es entouré de symboles. On côtoie quotidiennement ce langage mais on l'interprète peu dans le monde profane

Tu n'es pas venu pour ça mais qu'elle chance tu as, de pouvoir te frotter à ces signes.

Le symbole, comme l'art, nous interpelle et peut même nous révéler, à nous même et aux autres.

Les 3 voyages que tu viens de vivre sont complexes. Avec les prochaines initiations tu te remémoreras la tienne ... mais tu ne l'as vécue que cette fois.

La voie initiatique ne s'arrête pas là. Elle est un chemin long et tortueux. Ce ne sera pas direct, il t'arrivera de douter et c'est tant mieux.

Souvent on musarde en chemin. Cette facilité nous guette tous. L'assiduité irrégulière, la tentation de ne pas présenter de travaux, s'attacher à la lettre plutôt qu'à l'esprit ou encore idéaliser les valeurs intellectuelles au détriment de celles du coeur sont autant d'égarements ou de fausses routes.

Mon frère, mon frère ta différence va m'enrichir. Par notre côtoiement 2 fois par mois, nos échanges sur les parvis, tes lectures, nos rencontres dans le monde profane vont m'apporter des nouveaux points de vue. Tu vas déstabiliser mes idées, ma pensée.

Pour finir je reviens à vous deux. Par votre point commun, la pratique des sports de combat

venus d'Extrême Orient, vous êtes peut-être à la recherche de l'axe, le qi, pour trouver la Voie. Mais malgré le souhait du grand fou Didi dans Tintin et le lotus bleu, pour appliquer suivant ses dires les préceptes de Lao-Tseu, pour trouver la voie nous ne vous avons pas coupé la tête.

Nous en avons besoin de votre tête !

Soyez les bienvenues à la respectable Loge _____ .

Vous êtes francs-maçons.

JAD